



Alvin Nance

TAILLE
1.96 m

POIDS
86 Kg

AGE
18/12/1987 (38 ans)

NATONALITÉ
USA

STATUT
Extra-communautaire

POSTE
2 - Arrière

PAYS / ÉQUIPE ACTUEL
Bolivie / La Salle Olympic (2017)

RÉSUMÉ

Un joueur et une personne que l'on aime beaucoup, car on a eu l'occasion de le rencontrer. Alvin Nance (1,96 m, 29 ans, Poste 2). A affolé les compteurs de la première division bolivienne cet été avec une moyenne de 32 points/match après avoir été appelé à la rescousse par le club de La Salle Olympic mal en point en championnat (une seule victoire). Un record à 51 (!) points pour 48 d'évaluation en 33 minutes (14/28 aux shoots, 8/16 à 3-points, 15/15 aux LFs) et la victoire à l'occasion d'une rencontre ultra importante le 23 juin dernier. A sauvé le club de la relégation avec ses performances et l'a emmené aux portes des playoffs. Réglé comme une horloge suisse sur la ligne des LFs (229 sur 244 lors de son cursus scolaire) et un excellent shooteur à 3-points. En pleine forme, jamais blessé durant sa carrière. Véritable showman, il a enflammé les terrains sud-américain avec ses dunks. A passé un mois en France au printemps dernier pour s'adapter à la culture française, découvrir le basket européen et rencontrer plusieurs acteurs du basket français. Travailleur, attachant, toujours le sourire Alvin Nance est non seulement un bon joueur, mais également un type super humainement. Un profil parfait pour une équipe de NM1/NM2. (le 24 juillet 2017).

A la recherche d'un contrat. Ex-championnat Colombien. Alvin Nance, 1.96m 94kgs, 29 ans, poste 2 US, 6° année pro. De son surnom "Froggy", Alvin Nance n'a pas eu la chance d'évoluer en NCAA, mais il a fait ses stats en NAIA (30 matchs: 20,2 points, 6,1 rebonds, 1,7 passe en 2012/13) avant de partir jouer en pro en Amérique du Sud (Pérou, Bolivie) et en Amérique Centrale (Mexique). Un match à 71 points au Pérou, un autre à 64 points en Bolivie. C'est un poste 2 showman au gros jump, métronomique au LF. Excellent shooteur. Quelle NM2, NM3, voir NM1 lui laisserait sa chance de prouver ce qu'il sait faire ? (scouté le 20 novembre 2016).

CARRIÈRE

SAISONS	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2019/2020	Sans club	Retraite
2019	Bolivie / Crecer basquetbol CLUB	Libobasquet
2019	Pérou / Palcor Juliaca	LNB
2018/2019	France / Calais Basket	NM2 / Essai non concluant
2017	Bolivie / La Salle Olympic	Libobasquet
2016/2017	Etats-Unis / Delta Storm	EBL
2016	Bolivie / Calero de Potosi	Libobasquet
2016	Etats-Unis / Delta Storm	EBL
2015	Mexique / Liebres de Guasave	CIBAPac
2015	Bolivie / Amistad Sucre	Libobasquet
2014/2015	Bolivie / Entretanto Meta La Salle Tarija	Libobasquet
2014/2015	Bolivie / La Salle Cochabamba	Libobasquet
2014	Pérou / Santos Basketball Club	LBL
2012/2013	Etats-Unis / Philander Smith	NAIA
2011/2012	Etats-Unis / Philander Smith	NAIA / n'a pas joué
2010/2011	Etats-Unis / Lemoyne-Owen College	NCAA 2

MOYENNE

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2017 - Libobasquet Bolivie / La Salle Olympic	6	28.0	32.0	52.9	49.0	90.7	6.0	3.0	9.0	6.0	4.0	1.0	3.0	36.1
2012/2013 - NAIA Etats-Unis / Philander Smith	30	25.2	20.2	49.7	43.1	93.9	4.8	1.3	6.1	1.7	1.4	0.7	2.6	21.4

TOTAL

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2017 - Libobasquet Bolivie / La Salle Olympic	6	168	192	63/119	27/55	49/54	36	18	54	36	24	6	18	216
2012/2013 - NAIA Etats-Unis / Philander Smith	30	756	606	165/332	47/109	229/244	144	39	183	51	42	21	78	642



Alvin Nance

SIZE
1.96 m

WEIGHT
86 Kg

AGE
18/12/1987 (38 ans)

NATIONALITY
USA

STATUS
Extra-communautaire

POST
2 - Arrière

COUNTRY / CURRENT TEAM
Bolivie / La Salle Olympic (2017)

SUMMARY

A player and a person we like a lot, because we had the opportunity to meet him. Alvin Nance (1.96 m, 29 years old, Position 2). Has panicked the counters of the Bolivian first division this summer with an average of 32 points/game after being called to the rescue by the club of La Salle Olympic in bad shape in the league (only one win). A record of 51 (!) points for a 48 efficiency in 33 minutes (14/28 shooting, 8/16 from three-point range, 15/15 from the field) and the victory in an ultra-important game on June 23rd. Saved the club from relegation with his performances and took them to the gates of the playoffs. Set like a Swiss clock on the LF line (229 out of 244 during his school career) and an excellent 3-point shooter. In great shape, never injured during his career. A true showman, he set the South American courts on fire with his dunks. Spent a month in France last spring to adapt to French culture, discover European basketball and meet several players in French basketball. Hard-working, endearing, always smiling Alvin Nance is not only a good player, but also a super human guy. A perfect profile for a NM1/NM2 team. (July 24, 2017).

Looking for a contract. Former Colombian league. Alvin Nance, 1.96m 94kgs, 29 years old, US 2 post, 6th year pro. From his nickname "Froggy", Alvin Nance did not have the chance to play in the NCAA, but he made his stats in the NAIA (30 games: 20.2 points, 6.1 rebounds, 1.7 assists in 2012/13) before leaving to play pro in South America (Peru, Bolivia) and Central America (Mexico). A 71-point game in Peru, another with 64 points in Bolivia. He's a 2 showman position with a big jump, metronomic with a LF. Excellent shooter. Which NM2, NM3, or even NM1 would give him a chance to prove what he can do? (Presented on November 20, 2016).

CAREER

SEASONS	COUNTRY / TEAMS	CHAMPIONSHIPS
2019/2020	Sans club	Retraite
2019	Bolivie / Crecer basquetbol CLUB	Libobasquet
2019	Pérou / Palcor Juliaca	LNB
2018/2019	France / Calais Basket	NM2 / Essai non concluant
2017	Bolivie / La Salle Olympic	Libobasquet
2016/2017	Etats-Unis / Delta Storm	EBL
2016	Bolivie / Calero de Potosi	Libobasquet
2016	Etats-Unis / Delta Storm	EBL
2015	Mexique / Liebres de Guasave	CIBAPac
2015	Bolivie / Amistad Sucre	Libobasquet
2014/2015	Bolivie / Entretanto Meta La Salle Tarija	Libobasquet
2014/2015	Bolivie / La Salle Cochabamba	Libobasquet
2014	Pérou / Santos Basketball Club	LBL
2012/2013	Etats-Unis / Philander Smith	NAIA
2011/2012	Etats-Unis / Philander Smith	NAIA / n'a pas joué
2010/2011	Etats-Unis / Lemoyne-Owen College	NCAA 2

AVERAGE

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2017 - Libobasquet Bolivie / La Salle Olympic	6	28.0	32.0	52.9	49.0	90.7	6.0	3.0	9.0	6.0	4.0	1.0	3.0	36.1
2012/2013 - NAIA Etats-Unis / Philander Smith	30	25.2	20.2	49.7	43.1	93.9	4.8	1.3	6.1	1.7	1.4	0.7	2.6	21.4

TOTAL

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2017 - Libobasquet Bolivie / La Salle Olympic	6	168	192	63/119	27/55	49/54	36	18	54	36	24	6	18	216
2012/2013 - NAIA Etats-Unis / Philander Smith	30	756	606	165/332	47/109	229/244	144	39	183	51	42	21	78	642